

Sermon du Vendredi

Hazrat Khalifatullah Munir. A. Azim (atba)

10 Avril 2020 16 Shabaan 1441 AH

Après avoir salué tous ses disciples (et tous les musulmans) du monde entier avec la Salutation de paix, Hadhrat Muhyi-ud-Din (atba) a lu le Tashahhoud, le Ta'ouz, et la Sourate Al-Fatiha, et il a ensuite axé son sermon sur:

Les Altributs d'Allah (Pr.4)

Par la grâce d'Allah je continue après un mois (4 semaines) le 4ème partie de mon Sermon du Vendredi sur les attributs d'Allah. Comme je vous l'ai dis, Allah n'a nul besoin de mentir. Il est Lui-même Malik, Rahman et Rahim. Il est aussi *Al-Haqq*. Il a rendu clair la vérité quand les gens se servent des trucs, et des illusions de toutes sortes pour tromper les gens. Nous avons cela clairement dans l'exemple de Hazrat Moosa (as).

Donc, quand nous lisons le Saint Coran, il y est mentionné aussi l'exemple de Hazrat Dawood (as). Allah (swt) dit que deux personnes ont escaladé les murs et sont rentrés dans le château de Hazrat Dawood (as) et ils lui ont dit : Ô Dawood, n'aies pas peur ; ne penses pas que nous sommes des voleurs ou cambrioleurs ; cela ne te servira à rien de faire de bruits. En fait, nous sommes venus te présenter une affaire [un soucis]. J'ai une chèvre, mais lui (mon ami que voici) en a 99. Il me dit de lui remettre ma chèvre, de sorte que cela fera un nombre de 100 (c.à.d. 100 chèvres). Mais moi je lui ai dit que j'en ai qu'une seule et je ne peux pas te la donner. Alors dites-nous ce qu'on doit faire.

Donc, Hazrat Dawood (as) a rendu son jugement, mais toute de suite après il s'est tourné vers Allah (swt) en prosternation et a pensé qu'en fait Allah était en train de l'éprouver. Allah l'a éprouvé certes et lui a mis en garde contre la gourmandise pour acquérir des petits royaumes pour ajouter à son propre royaume. Allah (swt) lui a fait comprendre de ne pas mettre la pression sur les royaumes qui se trouvaient à proximité (dans les environs), attention qu'il ne commette des excès.

Il y a des commentateurs qui ont mal expliqué ce verset, en insinuant qu'il avait 99 épouses et qu'il voulait s'approprier d'une autre femme, ce qui amènerait le nombre de femmes à 100. Mais tout cela n'est en fait qu'une exagération. Ne savez-vous pas qu'il était lui-même roi et que tous les royaumes lui appartenait et s'il le voulait, il aurait pu avoir toutes les jolis dames qu'il désirait. Il aurait pu avoir tout ce qu'il voulait car à cette époque le roi détenait une très grande supériorité. Donc, ces commentateurs ont les yeux fermés; ils acceptent la version de la Bible. Tout cela est tout à fait imaginaire.

En fait le conseil était pour Hazrat Dawood (as), pour lui faire comprendre qu'Allah (swt) lui avait donné de très grands royaumes. Et dans les environs de ces grands royaumes, il y avait de petits pays, et des rois tombaient bien souvent dans la tentation de s'approprier des petits pays pour les ajouter à leurs grands royaumes. Ils pensaient que c'était là une très bonne affaire. Mais ce type de tentation leur fait parfois commettre des injustices.

En parlant de ce sujet, il est propice pour moi de mettre de l'avant une question qu'un de mes disciples dans un pays arabe a mis devant moi, concernant ce que j'ai dit à propos de l'explosion qui était survenue à l'époque de Hazrat Salih (as). Je reprend le morceau que j'ai mentionné dans mon Sermon du Vendredi 27 Mars 2020 :

La deuxième caractéristique d'une punition divine est qu'elle est soumise à une certaine condition <u>qui n'est pas la cause directe</u> de la calamité terrestre ou céleste qui se manifestera.

Durant l'apostolat de Salih (as) (envoyé à la tribu de Thamoud), il y eut une explosion épouvantable. <u>Il n'y avait aucune relation entre l'explosion et le fait</u> que les jarrets d'une chamelle avaient été coupés.

Ce que je vous fait comprendre ici d'après les connaissances qu'Allah m'a donné et qu'Il m'a Lui-même fait comprendre, il est bel et bien mentionné dans le Saint Coran, dans les Sourates Al-Araf et Al-Qamar que c'était bel et bien la chamelle d'Allah, et que, comme tout le monde, elle avait son tour aussi pour boire de l'eau. Mais les malfaiteurs ont désobéit à l'ordre d'Allah et n'ont pas laissé la chamelle boire quand son tour arriva. Et de surcroît, il ont coupé ses jarrets. Et les verset ensuite mentionne qu'après cela, Allah envoya une explosion, ou un cri ou même un grand tremblement de terre contre eux qui les ont anéanti dans leurs maisons.

Vous devez comprendre que comme je vous l'ai dit, couper les jarrets de la chamelle n'était pas la cause directe de cette punition. Ce qui veut dire, que c'est la désobéissance qu'ils ont montré et qu'ils ont accumulé avec le temps, des années et des années de désobéissances qui est la cause directe de cette punition, et non pas l'action de couper les jarrets de la chamelle seulement. Allah ne puni pas à l'improviste, un seul coup. Il donne à l'homme ou à un peuple entier ou même à l'humanité dans son ensemble assez de temps pour se repentir. Il fallait que le peuple de Hazrat Salih (as) ait accumulé sa désobéissance et ses péchés à travers des années et des années où finalement ils avaient dépassé toutes les limites dans leur désobéissance envers Allah, sinon Allah ne les aurait pas puni. Ce sont des années de désobéissance qui ont amené cette grande punition sur eux. Cette épreuve concernant la chamelle n'était que la goûte d'eau qui déborde le vase.

Alors, c'est pour cela que j'ai dit : La deuxième caractéristique d'une punition divine est qu'elle est soumise à une certaine condition qui n'est pas la cause directe de la calamité terrestre ou céleste qui se manifestera.

C'est ça la condition. Si le peuple de Salih (as) avait montré une obéissance envers le commandement d'Allah et l'instruction du prophète, c'est-à-dire, de ne pas couper les jarrets de la chamelle, alors le peuple de Hazrat Salih (as), même s'ils étaient encore infidèles, ils n'auraient pas reçu cette punition. Mais c'est ce sont des années de désobéissance ; désobéissance qu'ils ont accumulé qui sont la cause de leur perte.

Tout comme pour le cas de Hazrat Dawood (as), comme je vous ai expliqué, Allah l'a éprouvé par la présence de ces deux personnes qui sont venus dans sa

chambre pour lui présenter leur affaire. Ce n'est pas la présence de ces deux personnages et leur histoire qui compte dans tout ça, mais c'est l'épreuve et la leçon qu'Allah a voulu donner à Hazrat Dawood (as). C'est ça ce qui importe dans ce récit du Coran. Et Hazrat Dawood (as) a fini par comprendre que c'est là bel et bien une épreuve et une grande leçon qu'Allah lui a fait. Allah lui a fait comprendre qu'il ne doit pas être gourmand des biens matériels de ce monde icibas. Il doit être satisfait avec ce qu'Allah lui a donné. Sinon, comme un Calife d'Allah, il n'aurait pas fait correctement son travail. Mais quand Hazrat Dawood (as) a jugé entre ces deux personnages avec justice, il a tout de suite compris que ce jugement était en fait applicable sur lui-même ; il devait appliqué ce même jugement sur lui-même.

Donc, je retourne sur le sujet de mon sermon. Puisqu'Allah est Le Maître absolu, alors Il n'a aucune nécessité de s'approprier des choses, de faire le gourmand, ou de faire toutes sortes de trucs et de manigances pour acquérir des choses. Et Il est au-delà du mensonge et Il n'a aucune utilité de commettre des injustices.

Et cette fois-ci Allah a lié la qualité de « Maître » avec la qualité de « Vérité ». Plus devant quand j'expliquerai le verset en détails, alors il y aura encore des explications bien intéressantes qui viendront de l'avant. Pourquoi Allah (swt) a-t-ll lié l'attribut de « Vérité » avec « Maître ». En fait la raison à cela est exactement comme je vous l'ai dit.

« Malik » a une connexion avec la propriété. Si une personne est maître et s'il donne à quelqu'un quelque chose et ne donne pas à une autre, alors on ne peut pas qualifier cette action d'injustice. Il peut donner à celui qu'il veut car il est le maître et toutes ces choses lui appartiennent et personne n'a le droit de qualifier cela comme une injustice. Il a tous les droits de donner à qui bon lui semble. Personne ne peut dire : « Ô! Il a donné untel mais ne m'a rien donné. »

Donc, ça c'est de l'ignorance et rien d'autre. En fait l'attribut de vérité ou de justice n'a aucun lien avec ceci mais il a une connexion avec le Maître. Là où le Coran a lié cela, il y a la mention de « Malik », mais malgré cela, il y a tout cela dans la Sourate Al-Fatiha. Car *Malik Yaumid Deen* est applicable sur tous les deux. C'est Lui-même Qui prend les décisions, Lui-même Qui est le Juge et Lui-même le Maître. Donc, comme je vous l'ai dit, le mot *Haqq* est connecté/ lié avec tous les noms qui sont mentionnés dans la Sourate Al-Fatiha.

De ce fait, ayez cette certitude complète que la Sourate Al-Fatiha est la maman des attributs d'Allah. Et tout comme elle est la maman du Coran, de même elle est la maman de tous les noms d'Allah. Pour comprendre les noms d'Allah, vous devez avoir comme référence la Sourate Al-Fatiha [vous devez vous référer à la Sourate Al-Fatiha] et alors le sujet deviendra plus clair.

Maintenant je viens sur le verset qui a traité ce sujet dans de différents aspects, dans de différents angles. Jusqu'à présent j'étais en train de parler sur le verset où il est mentionné — [où Allah nous fait comprendre] pourquoi les gens mentent, et à la lumière de cela, nous avons la certitude que l'attribut de *Haqq* d'Allah est profondément lié avec les attributs de la Sourate Al-Fatiha. Et on peut alors prouver à 100% qu'un Être Qui possède ces qualités ne peut pas être menteur. Il est impossible qu'Il ait quelque connexion avec le mensonge. Et puisqu'il y a un rejet complet de tous les aspects du mensonge, c'est pour cela qu'Il est connu comme « *Al-Haqq* » - la vérité complète et parfaite qui n'a aucun lien, même de loin avec le mensonge.

Maintenant si vous réfléchissez sur le mot *Haqq* dans tous les endroits où Allah l'a mentionné, alors vous aurez d'abondances de lumières pour illuminer vos propres caractères et pour vos propres façons de vivre. Vous comprendrez Allah comme étant *Haqq* et vous aurez envie de profiter pleinement de Lui. Il y a quelque chose qu'on doit définitivement accepter, c'est que si vous êtes privés de tous les aspects de vérité, alors vous ne pouvez avoir de liens avec la vérité – même aucun lien. Pour qu'il y a un lien, il doit y avoir une coopération. Sans la coopération, la connexion sera complètement couper. Si une personne coupe sa connexion complètement avec les attributs d'Allah, alors il restera privé de tous les avantages de ces attributs. Alors il est nécessaire de comprendre quelle est la vérité et quels sont les avantages que le Coran a mentionné en connexion avec la vérité. Il y a un certain avantage que vous pouvez tout de suite comprend. Pour cela, j'ai choisi quelques versets comme exemples et peut être nous pourrons parler que sur deux pour l'instant.

Dans la Sourate Al-Anam Versets 62 et 63, Allah (swt) dit qu'Il est suprême sur Ses serviteurs. Et en ourdou quand le mot suprême est utilisé, alors votre attention va vers l'aspect négative mais en fait « suprême » c'est un tel être qui a le pouvoir

absolu. Un être qui peut punir s'Il le veut. Il détient certes la capacité, le pouvoir de punir. Et s'Il le veut, Il peut aussi pardonner. Il peut faire tout ce dont Il a envie.

Donc, quand II a le contrôle total, à ce moment là nous disons qu'II est suprême. Dans la politique humaine aussi ce mot est souvent utilisé; là où il y a une frayeur pour un autre être, alors le mot suprême ne s'applique pas. Il y a par exemple de grandes puissances qui sympathisent avec les petits pays, car chacun a une frayeur de l'autre. Quand cette frayeur est brisée, alors à ce moment là, la suprématie descend en forme d'injustice. Pourtant cette suprématie était présent, mais personne ne la voyait car cette suprématie prend l'aspect négatif quand il n'y a aucune frayeur pour personne. Donc, quand le mot suprématie est mentionné en connexion avec Allah, alors cela veut dire que s'II le veut, Allah peut tout détruire. Il n'y a personne qui ne puisse Lui poser des questions à ce propos.

Mais puisqu'Il est *Hamid* aussi, alors malgré qu'Il a cette capacité, là aussi Il ne détruit pas ces gens-là. Et parfois les gens arrivent à une telle situation où ils méritent vraiment des punitions, mais là aussi Allah ne les détruit pas. Il est dit que si Allah l'avait voulu, Il aurait pu éliminer et détruire toute vie pour les péchés qu'ils font, car les humains sont plongés dans les péchés. Mais puisque Il ne montre pas Son aspect négatif mais Il montre seulement Son côté positif. Comme vous pouvez le voir, constater et aussi réfléchir, ceci est certes un sujet très vaste et ne peut être développer dans un ou deux sermons seulement. Il n'est pas facile de donner des explications sur les attributs d'Allah (swt). *Incha-Allah*, puisse Allah (swt) donner à cet humble serviteur là la capacité et l'opportunité de continuer sur le même sujet vendredi prochain. *Incha-Allah*.

Puisse Allah (swt) guider chacun parmi nous sur le droit chemin et nous fasses comprendre Ses messages et avertissements pour le bien-être de l'humanité. *Incha-Allah, Amîne.*